



México, D.F., a 2 de octubre de 2014

DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO
Presidente de la Cámara de Diputados

Discurso durante la inauguración del Tercer Foro Pecuario 2014 “Hacia la autosuficiencia pecuaria”, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Muy buenos días a todas, y a todos gracias por su presencia en la Cámara, me da mucho gusto saludarlas, saludarlos y recibirlos en este evento tan importante.

Es un día pesado, un día complejo, muchas actividades; entonces, no les robaré mucho tiempo, solamente decirles que es una enorme satisfacción para la Cámara de Diputados que se lleve a cabo este importante foro en el marco del trabajo de la Comisión de Ganadería.

Sé que hay representantes de diversas asociaciones, de ganaderos, de organizaciones de productores, diputadas, diputados y, destacar, desde luego, la presencia de mi amigo Salvador Barajas del Toro, presidente de la Comisión de Ganadería. Salvador, muchas gracias por la invitación a estar con ustedes unos minutos en este evento a las y los integrantes del presidium, compañera diputada está usted muy bien acompañada. Qué bueno que está una compañera en la mesa, siempre luego quedamos en deuda, ahí nuestros compañeros.

Por cierto, ayer tuvimos el acto en la tarde-noche de iluminación del recinto por una razón importante, iluminar de rosa el recinto, este mes se hace un trabajo muy intenso en torno a la campaña de lucha contra el cáncer de mama; entonces, entre otras, también las rayitas esas de la corbata tienen que ver con ello, así es que si pueden vestirse, no todo pero algo de rosa, nos va a ayudar mucho ese esfuerzo.

Saludar a mi Amigo Paco, muchas gracias Paco por tu presencia en la Cámara; también me da gusto tener aquí y saludar a Oswaldo Cházaro, amigo, presidente de la Confederación Nacional Ganadera.

A Vicente, Vicente, nos encontramos con mucha frecuencia en eventos de esta naturaleza.

A un amigo, querido colega, Héctor Padilla, muchas gracias por tu presencia, además presidente de la Asociación de secretarios de Desarrollo Agropecuario y secretario del ramo en Jalisco, bienvenido. Fue presidente de la Comisión de Agricultura aquí en la Cámara, cosa que siempre lo recordamos.

A todas y a todos. Quisiera mencionarlas y mencionarlos a todos de uno por uno, pero voy a respetar el tiempo de los ponentes y de la dinámica del foro.

Simplemente, decirles que saludo este esfuerzo del encuentro de este Tercer Foro Pecuario “Hacia la autosuficiencia precaria”, donde que sin duda habrá importantes contribuciones para el trabajo legislativo.

Destaco y felicito el esfuerzo del presidente de la Comisión, el compañero Salvador Barajas junto con las integrantes y los integrantes de la Comisión que han hecho un trabajo extraordinario, y que estoy seguro le va a ayudar a un sector tan importante como lo es la ganadería.

No voy a detenerme a darles cifras, porque si hay alguien que sabe del tema ganadero son los que están aquí, son las asociaciones ganaderas, son los productores del ramo, pero sí destaco que somos un país con un potencial enorme en esta materia.

Los que somos o tenemos alguna vinculación directa con el sector, alguna formación en la materia, siempre defendemos el potencial de nuestro sector, los ganaderos decimos y me incluyo porque yo también tengo algunas chivas flacas, pero decimos que es un país con un enorme potencial ganadero.

Los que tenemos una formación distinta académica, yo tengo una formación forestal, decimos que el país es de vocación forestal, y ahí vamos defendiendo las vocaciones, pero lo cierto es que en México hay una tradición ganadera muy, muy antigua, que data desde la época de la Colonia y que sin duda estamos llamados a jugar un papel importante

en la búsqueda, que este sector siga siendo el puntal del crecimiento, el desarrollo del país, pero también de cubrir una necesidad fundamental que es la parte alimentaria.

Conozco de cerca, porque ahí nacimos, ahí crecimos, la situación a veces muy compleja que viven los ganaderos, en cuántas ocasiones no nos han dicho: “lo seguimos haciendo por tradición, porque mi abuelo, mi padre eran ganaderos y yo lo sigo haciendo, pero ya no con este entusiasmo porque sea el negocio sino porque es una actividad que quiero seguir realizando, no quiero dejar de hacerlo porque eso es lo que aprendí de siempre”.

Pero yo creo que con el esfuerzo que están haciendo ustedes, porque sin duda es el punto de partida, y el esfuerzo que haga la Cámara, el que hagamos las diputadas y los diputados, para un marco regulatorio adecuado que fomente, que apoye, que estimule el crecimiento de esta actividad productiva, va a ayudar mucho.

Estamos ahora ante un evento importante que tiene que ver con el presupuesto y hay que buscar que en la medida de las posibilidades, la cobija es de ciertas dimensiones y para donde le jales vas a descobijar algún lado, pero hay que hacer el esfuerzo para que el sector pueda tener la atención que requiere.

Esa sería parte de los compromisos que estoy seguro saldrán de este evento; por un lado, aportar a la construcción de un propuesta de reforma al campo, que yo sé que va a ser muy importante lo que ustedes aporten, segundo, que estas aportaciones nos ayuden a tener mejores instrumentos jurídicos para apoyar el sector, y un tercero, que podamos hacer un esfuerzo solidario con la ganadería, pero también de mucha responsabilidad de poder apuntalar presupuestalmente los planteamientos que ustedes estoy seguro tienen ya hechos, o van a hacer en el marco de este encuentro.

Y cuenten con ello, porque los que estamos aquí tenemos una cercanía con el sector y hay un compromiso de apoyar y fortalecer esta actividad productiva nacional.

Por ello, debo destacar que, sin duda, son grandes los retos para el sector, pero también estoy seguro de que los vamos a afrontar con éxito, con determinación y con tenacidad, podremos sacarlo adelante.

Destaco, entonces, la importancia, queridas amigas y amigos de este foro. “Hacia la autosuficiencia pecuaria” que, estoy seguro, harán importantes y buenas aportaciones al trabajo legislativo.

Esto nos va a dar, además de lo que se sabe, de los diagnósticos, de la información que disponemos, este foro, estoy seguro, nos dará una radiografía muy precisa de la situación actual que vive el sector pecuario y con ello poder proponer modificaciones al marco legislativo, acciones legislativas en su conjunto para que podamos construir el escenario y el futuro para las ganaderas y los ganaderos.

El pasado domingo fuimos a Baja California Sur por cierto, en el marco de las contingencias y ya que estuvimos ahí hacer un recorrido en el estado y me sorprendió que en Los Cabos, gratamente, se paró y dio un discurso muy fuerte en nombre de los ganaderos de la entidad por la situación en la que están, una compañera mujer, la presidenta, una mujer valiente, echada para adelante, defendiendo a los ganaderos.

Así es que, diputada, sé que aparte de nuestro apoyo, no estás sola; también hay compañeras mujeres en el sector que están dando la batalla fuerte.

No me extiendo más tiempo. Reitero mi felicitación por este esfuerzo que hace la Comisión de Ganadería, sus integrantes; sé que aquí hay varios diputados que son integrantes de la misma; darles la bienvenida a la Cámara.

Estoy seguro de que habrá aportaciones muy importantes para el fortalecimiento del sector.

Desde mi condición de diputado, pero ahora en mi condición de presidente de la Cámara, cuenten con que este cuerpo legislativo dará todo su apoyo, hasta donde las circunstancias lo permitan, para fortalecer el campo en su conjunto, que es finalmente nuestra vocación, nuestra pasión y nuestro compromiso, pero de manera particular, al sector ganadero.

Hay ahí algo que nos jala, que nos lleva a asumir ese compromiso y tienen ustedes aquí aliados muy importantes en la Cámara para este sector y entre ellos me cuento yo.

Esto tiene que reflejarse en que hagamos caso en las propuestas que ustedes nos hacen de modificaciones legales y demás, y también que se

refleje en un mejor presupuesto para el sector ganadero el año que entra.

Aquí, en este tema, estoy seguro que ni siquiera aparecen las diferencias partidarias o de colores, aquí hay una sola causa, que es ayudar a los ganaderos del país y destaco además, permítanme hacerlo, el papel plural que ha jugado Salvador Barajas como presidente de la Comisión de Ganadería. Un extraordinario papel. Felicidades, presidente, felicidades Salvador; felicidades a las integrantes y a los integrantes de la Comisión.

Si me permiten y nos ponemos de pie para inaugurar el evento. Siendo las 10:30 horas de hoy, 2 de octubre -además una fecha muy emblemática, el 2 de octubre— es muy grato para mí, declarar formalmente inaugurados los trabajos del tercer foro pecuario “Hacia la autosuficiencia pecuaria”.

Muchas felicidades, mucho éxito. Enhorabuena y gracias por escucharme y por su presencia.

Muchas gracias

-- ooOoo --